



山王小 ニュースレター



令和6年度も締めくくり!

そして、新たなスタートに向けて!



「行く一月、逃げる2月に去る3月」という言葉のとおり、つい先日冬季休業が終わり山王小が再スタートしたと思っていればもう3月になってしまいました。子供たちには、去る3月を有意義に過ごしてほしいと考えています。

さて、山王小では、この3月に山王小を巣立っていく6名の6年生に向けて「6年生を送る会」をおこないました。この会では、令和7年度の山王小学校を引っ張っていく5年生を中心に、1年生から4年生までのすべての学年がお世話になった6年生への感謝の気持ちを表す会となりました。6年生と一緒に過ごすことができるのも卒業式までのあと数日です。6年生にとっても1年生から5年生にとっても良い思い出づくりができるようにしていきたいと思います。

また3月は、令和7年度に向けての新たなスタートの時期でもあります。残り少ない3月の間に今年度の自分自身の成長を振り返り、令和7年度の自分の目標を考えておいてほしいと思います。そして、4月の学校開始とともに自分自身の目標に向かってしっかりとスタートしてほしいと考えています。

4月には子供たちが良いスタートをできるよう、ご家庭においても準備や声かけをお願いします。

フォトグラフ

3月7日(金)の5校時に実施された6年生を送る会の様子です。全校児童が楽しく活動することができました。

